

**Dumbéa.** Les collégiens ont participé à un tournoi de futsal en Nouvelle-Zélande



## Jeunes Cagous chez les Kiwis

Quatorze élèves de la section futsal du collège Francis-Carco de Koutio sont partis en Nouvelle-Zélande le 9 juillet pour un tournoi jeunes de futsal. Ils sont revenus fiers de ce voyage, et pour cause. « Un de nos minimes, Christophe Kausuo, a été élu meilleur joueur des moins de 16 ans », annonce fièrement Vincent Vasapolli, responsable pédagogique. Alors que le niveau était extrêmement élevé, avec 64 équipes, les Calédonniens de moins de 14 ans ont fini dixièmes sur douze « après un magnifique tournoi et une progression constante mais face à des adversaires d'un plus grand gabarit. Pour les U16, même constat face à des joueurs plus matures physiquement. » Les U14 (en photo) ont fait preuve « d'un grand sérieux, autant durant le tournoi, que dans leur jeu. »

21/07/2015  
21/07/2015